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１－１

自 由 民 主 党 １６番 丹 治 智 幸

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農業を取り巻く課題と可能性について

１ 現在のイノシシ管理計画に基づく取組の実績をどのよう 知 事 自 然 保 護 課

に評価し、新たな計画の策定にどのように取り組んでいく

のか、知事の考えを尋ねたい。

２ 有害捕獲におけるイノシシの子と親の助成単価につい 農林水産部長 環境保全農業課

て、県の考えを尋ねたい。

３ イノシシ捕獲従事者に対し褒賞制度を創設するなど、意 生活環境部長 自 然 保 護 課

欲向上のための取組を進めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

４ 農業における地域の商社機能を持つ事業者を育成するこ 農林水産部長 農産物流通課

とが必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、過去最高の農産物輸出額がもたらす効果を踏ま 観光交流局長 県産品振興戦略

え、どのような戦略を持って輸出拡大を図っていくのか尋 課

ねたい。

６ 認証ＧＡＰの取得拡大により、どのような環境変化が期 農林水産部長 環境保全農業課

待できるのか、県の考えを尋ねたい。

７ 付加価値の高い農産物のヨーロッパでの販路開拓を推進 観光交流局長 県産品振興戦略

してはどうかと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

二 地域の未来を切り拓く起業家の育成策と支援策について

１ 県は、農業法人を中心とした地域農業の理想像をどのよ 農林水産部長 農業担い手課

うに考えているのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、地域農業の理想像を実現する上での課題を踏ま 農林水産部長 農業担い手課

え、農業法人の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

３ 県は、新規就農者を経営者として育成する支援策の課題 〃 〃

を踏まえ、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 農業者に対し、商工会等が経営支援すべきと思うが、県 商工労働部長 経 営 金 融 課

の考えを尋ねたい。

三 障がい者雇用の課題と可能性について

１ 障がいのある人もない人も共に暮らしやすい福島県づく 保健福祉部長 障がい福祉課

り条例で「障がいのある人」と表記した県の考えを尋ねた

い。

２ 県は、知事部局における知的及び精神障がい者を対象と 総 務 部 長 人 事 課

した職員採用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 障がい者就労施設における農福連携を促進すべきと思う 保健福祉部長 障がい福祉課

が、県の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立特別支援学校高等部の生徒の就職 教 育 長 教 育 庁

に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、障がい者就労施設の利用者が一般就労に移行でき 保健福祉部長 障がい福祉課

るよう、どのように支援しているのか尋ねたい。

６ 県は、働くことに悩みを抱えている若者への支援にどの 商工労働部長 雇 用 労 政 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


